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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Tebet participa de ato
pró-Lula no DF, onde
teve bom desempenho

A senadora Simone Tebet, candidata do MDB à 
Presidência, fará hoje uma caminhada em campanha pela 
eleição de Lula. O ato terá início às 16h na Praça do Povo, 
no Setor Comercial Sul. Tebet aposta na popularidade na 
capital para tentar ajudar a virar o resultado da eleição no 
DF, onde Lula obteve 36,85% dos votos e Bolsonaro, 51,65%. 
No DF, a senadora teve um dos melhores desempenhos. 
Em termos de votos, ficou com 105.377, com a 10ª maior 
votação entre as unidades da federação. Em proporção ao 
eleitorado, o DF foi a terceira melhor performance, com 
5,98%, atrás apenas do Amapá (6,36%) e São Paulo (6,34%).

Mais do que o dobro
Nem todos os eleitores de Simone Tebet no DF seriam 

capazes de virar o resultado eleitoral. A diferença entre 
Jair Bolsonaro e Lula foi de 260.863 votos. Mais do 
que o dobro dos votos da emedebista em Brasília.

Isolamento
Simone Tebet (MDB) teve uma boa votação no DF, 

mas não por apoio dos aliados. Aqui a candidata foi 
abandonada pelos correligionários. O governador Ibaneis 
Rocha (MDB) está com o presidente Jair Bolsonaro, 
Izalci Lucas (PSDB) fez campanha com neutralidade 
e agora declarou voto pela reeleição e Paula Belmonte 
(Cidadania) é anti-Lula. No primeiro turno, foi neutra.

SÓ PAPOS

“Como 
em vários casos de 

famosos preconceituosos 
e machistas, Bolsonaro agora 

pede desculpas "a quem se sentiu 
ofendido", um clássico usado para 

jogar a culpa em quem foi atacado ou 
‘interpretou mal, o absurdo dito”

Leandro Grass (PV), coordenador 
da campanha de Lula no DF

“Se minhas 
palavras, que, por má-fé, 

foram tiradas de contexto, 
foram, de alguma forma, mal 

entendidas ou provocaram algum 
constrangimento a nossas irmãs 
venezuelanas, peço desculpas”

Presidente Jair Bolsonaro, sobre 
ter se referido a um “clima” com 

adolescentes venezuelanas

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

INFRAESTRUTURA /

Viaduto do Noroeste é iniciado

A estimativa é de entrega em dez meses. Segundo o governador Ibaneis Rocha (MDB), ainda 
este ano, serão concluídos o elevado do Sudoeste e o túnel de Taguatinga, que estão em ajustes finais 

O 
governador do Distri-
to Federal Ibaneis Ro-
cha (MDB) assinou, on-
tem, a ordem de serviço 

que inaugurou os trabalhos de 
construção do viaduto do No-
roeste. A obra, estimada em R$ 
30 milhões, vai dividir a DF-003, 
conhecida como Estrada Par-
que Indústria e Abastecimento 
(Epia), no sentido da região nor-
te do DF em vias que darão aces-
so ao Noroeste, Asa Norte, Lago 
Norte e Sobradinho. A expectati-
va é que 100 mil veículos sejam 
beneficiados com o novo acesso. 
“É um projeto bastante moderno 
que vai resolver todo o problema 
do trânsito da região, inclusive 
dos que passam pela entrada do 
Noroeste”, ressaltou o governa-
dor na cerimônia de assinatura 
no Setor Terminal Norte.

Fauzi Nacfur Júnior, diretor-
geral do Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER-DF), órgão 
responsável pelas obras do viadu-
to do Noroeste, citou que a segu-
rança viária também será benefi-
ciada. “Vai resolver não só o aces-
so do Noroeste, que é totalmente 
indefinido, como o entroncamen-
to na Epia. Esse retorno já levou 
vidas, tem acidente direto, porque 

você entronca duas vias muito 
movimentadas”, explica.

Ele acredita que será possível 
organizar o trânsito no local e dar 
fluidez para quem pega a via pa-
ra ir sentido Sobradinho e para 
quem deseja entrar no Noroeste. 
“Todo mundo definido em desní-
vel, em situações diferentes sem 
ter mais ponto de entroncamento. 
Isso salva vidas, isso elimina pon-
to de perda de tempo e é bom pa-
ra todo mundo”, concluiu Fauzi. A 
construção vai gerar cerca de 300 
empregos na capital, de acordo 
com o departamento. 

Também presente no evento, 
a administradora do Plano Pilo-
to Ilka Teodoro apontou que a 
conclusão da via W9 Norte, no 
Noroeste, em abril do ano passa-
do, foi o primeiro passo para as 
melhorias na região. “A gente sa-
be que hoje o trânsito está muito 
concentrado na via W7 e que isso 
causa um transtorno para os mo-
radores e um impacto no nosso 
parque ecológico Burle Marx”, co-
mentou, avaliando que a via mais 
nova deverá ser prioritária para o 
acesso ao bairro.

Desenvolvimento

Um dos primeiros moradores do 
Noroeste, Antonio Custodio Neto, 

esteve na cerimônia e comemorou. 
“É um pedido antigo da população 
daqui. Fui o terceiro morador a che-
gar no Noroeste, apenas 14 dias de-
pois do primeiro, e desde então es-
peramos por essa melhoria”, disse o 
presidente da Associação dos Mora-
dores do Noroeste (Amonor), acres-
centando que, atualmente, a região 
tem 23 mil moradores e 115 prédios 
construídos.

Moradora há seis anos no No-
roeste, Ana Maria de Oliveira, 

43 anos, afirmou que optou pe-
lo bairro devido a localização e 
as promessas de infraestrutura. 
“É um avanço muito bom para 
quem mora aqui e para quem 
passa pela região. Com essas 
novas passagens e a mudança 
do acesso principal de lugar, eu 
acho que vai dar mais agilidade”, 
disse a empresária. 

Residente no Noroeste des-
de 2015, Eduardo Aroeira é 
presidente da Associação de 

Empresas do Mercado Imobi-
liário do Distrito Federal (Ade-
mi-DF) e avaliou que o viaduto 
vai melhorar o fluxo da Avenida 
W9 e, com isso, mais carros pas-
sarão lá. “Fica necessário ago-
ra uma atualização da sinali-
zação e finalmente a concreti-
zação dos semáforos no bairro, 
de forma que esse trânsito se-
ja controlado de uma maneira 
mais segura”, ressaltou. “Essa 
obra tem tudo para trazer mais 

desenvolvimento para a região 
e para essa avenida que tem um 
potencial comercial muito forte, 
então deve trazer emprego e ge-
ração de renda”, concluiu.

Mais obras

Ibaneis Rocha também apro-
veitou a ocasião da assinatura da 
OS para destacar que o viaduto 
do Sudoeste e o túnel de Tagua-
tinga serão entregues ainda este 
ano. “Estão na fase final de com-
plementação. É ter um pouqui-
nho de paciência. Estamos ne-
gociando com as empresas e ne-
gociando junto ao Tribunal de 
Contas também alguns aditivos, 
mas nós vamos estar com todas 
as obras entregues até dezem-
bro”, afirmou.

Outra promessa do governo 
que deve sair do papel é o viaduto 
do Jardim Botânico, que formará 
um complexo entre a DF-001 e a 
DF-035, atendendo aos motoris-
tas que trafegam pelas vias que 
dão acesso à região administra-
tiva, a São Sebastião, aos Jardins 
Mangueiral, ao Parque dos Ipês 
e ao Tororó. Segundo o DER-DF, 
a construção vai beneficiar cerca 
de 40 mil motoristas e tem orça-
mento estimado em aproximada-
mente R$ 37 milhões.

Governador assinou a ordem de serviço e as obras iniciaram ontem mesmo. Moradores comemoraram

 Ed Alves/CB
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Manifesto pela 
democracia

Um grupo de juristas promove, 
amanhã, um ato em defesa da democracia 
e da eleição de Lula e Alckmin. Entre os 
organizadores estão os advogados Jorge 
Messias, ex-assessor de Dilma Rousseff, e 
Maria Dionne. O manifesto já tem 6.919 
assinaturas, de advogados, professores, 
estudantes de direito e funcionários da 
justiça. A leitura ocorrerá nesta quinta-
feira no Windsor Plaza Brasília Hotel.

TJDFT lidera em 
competência na área de TI

O Tribunal de Justiça do Distrito Federal 
e dos Territórios (TJDFT) é o primeiro 
colocado, neste ano, no ranking do Índice 
de Governança, Gestão e Infraestrutura de 
Tecnologia da Informação e Comunicação 
do Poder Judiciário. Com um índice de 
94,33, o TJDFT está na frente dos outros 92 
órgãos avaliados pelo Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ), com uma pontuação 
acima da média geral, que ficou em 
79,14. Esse índice tem o propósito de 
registrar e fomentar a melhoria contínua 
da área de Tecnologia da Informação 
e Comunicação do Poder Judiciário.

Possível retorno
O presidente do Tribunal de Contas 

do Distrito Federal, Paulo Tadeu, 
tem sido incentivado a voltar para 
a política. Ex-deputado distrital, 
ex-federal, o conselheiro tem dito que 
poderá se aposentar na proporcional 
até 2026, mas considera muito 
precipitado pensar nisso com tanta 
antecedência. Se os ventos soprarem 
favoravelmente, Paulo Tadeu é um nome 
para a disputa ao Palácio do Buriti.

Estratégia de oposição
Os seis deputados distritais eleitos de esquerda devem formar dois 

blocos. Chico Vigilante (PT), Gabriel Magno (PT) e Ricardo Vale (PT) 
formam um e Fábio Félix (PSol), Max Maciel (PSol) e Dayse Amarilio (PSB) 
outro. A ideia é separá-los para somar: duas lideranças com mais espaço 
de voz. Mas os seis parlamentares devem votar unidos na eleição da 
presidência da Câmara. Juntos são mais fortes e vão exigir espaço na Mesa.

Mais um candidato
O deputado reeleito Hermeto (MDB) 

tem se apresentado como candidato à 
presidência da Câmara Legislativa. Aos 
colegas, ele tem dito que tem o apoio 
do governador Ibaneis Rocha (MDB).

Agora assessor
Candidato a deputado distrital 

na última eleição, Gustavo 
Aires (MDB) teve 5.207 votos 
e ficou na suplência. O filho 
do ex-deputado Odilon Aires e 
ex-administrador de Samambaia 
foi nomeado ontem como assessor 
especial da chefia de gabinete do 
governador Ibaneis Rocha (MDB). 
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